



令和5年度

会長のつぶやき

葦高小学校PTA通信

Vol. 10



セーフティマーク

こんにちは。PTA会長 井上です。10月2日(月)交通補導部が主体となり、通学路の横断歩道などによく見られる「セーフティマーク」の塗り替え作業を行いました。



(塗り方の説明をする会長と補導部部長) ↑



(薄くなっているマークに白スプレーで塗ります) →

毎年10月上旬に行っている行事で、消えかかっているマークに型紙を当てて白スプレーで塗装するという作業。全部で何十ヶ所もあり、参加者で分担して回ります。2時間弱で無事に作業を終了できました。交通補導部、役員、ボランティアの皆様、お疲れ様でした。

学校では交通安全教室を実施したり、集団下校時に大人が引率して児童が交通ルールを守っているかを指導したりしています。しっかりと児童たちに理解してもらうために、保護者皆様もぜひ我が子に交通ルールを教えてあげてください。これでもう完璧というものはないかもしれませんが、これからもずっと交通事故がゼロであり続けられたいと切に願っております。



(交通安全教室で交通ルールを学びます)



(集団下校に役員も引率して見守っています)

ちなみに、この「会長のつぶやき」は、葦高小学校ホームページにカラーで掲載しております。

右のQRコードか「<https://www.kurashiki-oky.ed.jp/ashitaka-e/PTA.html>」にアクセスしてください。

